



Wir wollen ein Zeichen setzen!

Uns begegnen immer mehr Menschen mit Mundschutz, nicht nur verpflichtend beim Einkaufen oder im öffentlichen Personenverkehr, auch beim Spaziergehen, ab Anfang Mai in Gottesdiensten, die wieder erlaubt werden.

Auch wenn die Masken im schönen Design zu beobachten sind – sie haben eine ungute Eigenschaft: Sie verdecken teils das Gesicht. Wir können nicht erkennen, ob mein Nächster lächelt oder sauer ist, ob er freundlich oder zurückhaltend ist.

*Freundlichkeit, Zuversicht, Vertrautheit,
Glaube TROTZ Maskenpflicht!*

Machen Sie ein Selfie (mit Mundschutz) mit lächelnden Augen, allein oder mit Familie; senden Sie dieses Foto an:

St-Willibald.Muenchen@ebmuc.de



Was können wir tun?

*Wir freuen uns auf eine neue
Collage mit lächelnden Augen!*

Denn:

- Jesus sagt zu Dir: „Du bist meine geliebte Tochter, Du bist mein geliebter Sohn“ (Markus 1,11).

Ich schaue dich mit Liebe an! Mein wohlwollender Blick durchdringe alle Masken! Mein Blick spüre in dir das Gute auf! Er bejahe dich, lasse dich aufleben, allen Widrigkeiten des Corona Alltags zum Trotz!

- Der Heilige Paulus betet mit uns: „Jesus Christus erleuchte die Augen eures Herzens, damit ihr versteht, zu welcher Hoffnung ihr durch ihn berufen seid“ (Epheser 1,13).

Machen Sie ein Selfie (mit Mundschutz) allein oder mit Familie



Liebe Mitchristen im Pfarrverband Salvator Mundi:

Schenken wir uns lächelnde Augen!